

compteur serait enfin payable par mois, au tarif que nous avons indiqué plus haut.

**

La pêche du saumon de printemps vient de commencer sur les rivières du nord de la Colombie Anglaise.

**

Le nouveau tarif des douanes de Cuba entrera en vigueur le 15 juin. Il augmentera les revenus des douanes et stimulera l'introduction des marchandises américaines à Cuba.

**

Voici pour donner une idée de l'importance de l'industrie du café dans la petite République américaine de Costa Rica, un tableau représentant les chiffres des récoltés au cours de ces dix dernières années :

	Kilogrammes.
1889	12,947,607
1890	15,394,589
1891	14,142,189
1892	10,738,036
1893	11,442,041
1894	10,776,763
1895	11,089,523
1896	11,715,801
1897	13,871,363
1898	19,614,795

—N.B.—Le Kilogramme vaut 2 2/10 lbs anglaises.

Il convient de faire remarquer que la récolte du café à Costa Rica, se faisant habituellement du mois d'octobre au mois de février, on renferme sous le nom de récolte 1898 celle qui a été opérée du mois d'octobre 1897 au mois de février 1898.

**

C'est à Chicago qu'on a commencé à construire la première maison en aluminium. Elle est formée d'une bâtisse en fortes poutres de fer avec garniture en plaques d'aluminium ou plutôt d'un bronze formé de 20

parties d'aluminium et de 10 parties de cuivre. L'édifice aura une hauteur de 125 pieds et comportera 17 étages ; sa façade sera formée de plaques d'environ un demi pouce d'épaisseur soigneusement polies.

**

Du *Boot and Shoe Trades Journal* de Londres : Dernièrement un ordre considérable de selles (15,000) fut donné à un fabricant, celui-ci fit observer à l'un des employés du ministère de la guerre, que cette commande était énorme, étant donné surtout qu'il venait à peine d'en terminer une de même importance.

Vraiment, fit l'employé surpris, qui immédiatement fit des recherches et s'aperçut qu'il avait oublié la première commande, que les selles avaient été livrées et étaient restées sans être déballées et que le second ordre faisait double emploi avec le premier. Le département de la chaussure militaire aussi fautif qu'il puisse être, n'est pas encore allé jusque-là.

**

Du *Superintendent and Foreman*, de Boston : La rage actuellement est pour les bourses en peau de cochon. Il est probable que c'est un "packer" de cochon de Chicago, qui a mis ces bourses à la mode.

**

LES VINS DE TARRAGONE.—La reprise à laquelle on s'attendait pour le commerce d'exportation des vins ne s'est pas encore produite jusqu'ici à Tarragone : les affaires ont été relativement calmes pendant les deux premiers mois de cette année et les cours à la propriété n'ont pas varié.

Voici quel est le cours actuel des vins à Tarragone :

Vins rouges.	Pesetas.
Campo de Taragona.....	15 à 19
Bas Priorato.....	19 à 24
Priorato supérieur.....	28 à 33